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Anfrage    

zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Oberstadt am  17.01.2023  
 

Die Brunnenanalage  auf dem Kästrich zählt zu den schönsten der Stadt und stellt 
eine große Attraktion sowohl für Anwohner als auch Besucher dar. Leider ist er seit 
geraumer Zeit außer Betrieb und reparaturbedürftig und gibt ein eher trauriges Bild 
ab. Im Haushalt 2023/24 wurden nun Mittel zu seiner Sanierung bewilligt. Die 
Sanierung kann beginnen.      
 

 
Wir fragen die Verwaltung:  

 
1. Welche Schritte im Hinblick auf die Sanierung des Brunnens werden in naher 

Zukunft übernommen?  
2. Gibt es Hindernisse, (z. B. technischer Art, Denkmalschutz, o. ä) die vor einer 

Sanierung der Anlage noch zu klären sind?       
3. Wie sieht der Zeitplan zur Sanierung der Anlage aus?     
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